

Fecha: 22-01-2026
 Medio: El Mercurio de Valparaíso
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso
 Tipo: Noticia general
 Título: Incendios se extienden hacia otras zonas y detienen a sospechosos

Pág. : 10
 Cm2: 210,7
 VPE: \$ 506.669

Tiraje: 11.000
 Lectoría: 33.000
 Favorabilidad: No Definida

Incendios se extienden hacia otras zonas y detienen a sospechosos

CRISIS. Boric y Kast estuvieron en la zona. Fiscalía reforzó hipótesis de siniestro por caída de árbol en Quillón y Bulnes.

Un recrudecimiento de las condiciones causaron ayer el surgimiento de nuevos incendios forestales en varias zonas del Biobío y Ñuble, regiones que desde el sábado están bajo el asedio de las llamas junto a La Araucanía. En las últimas horas se registraron al menos tres nuevas detenciones por sospechas de iniciar siniestros, mientras que en los sitios donde el fuego ha arrasado se avanza-

ba en la remoción de escombros y la aplicación de fichas FIBE para los damnificados.

En la tarde se emitieron alertas de evacuación en sectores de Bulnes, Hualqui y Concepción, donde Bomberos y militares ayudaron a sacar a adultos mayores y mascotas. En el Biobío, donde ayer se registraban 19 muertos y al menos 608 viviendas afectadas y 6.345 damnificados, Senapred ordenó evacuar los sectores Paso

Amarillo y Paredones, en Florida; Puente Victoria, Las Pataguas, Puente 4, Chaimavida, Alto Dibueno y Pocollay, en Concepción; y Paso La Piedra en Hualqui, debido al avance de los incendios hacia lugares habitados.

En medio del combate, el Presidente Gabriel Boric visitó Concepción y Florida, donde dijo que dicho incendio era "de los más complejos que tenemos. Estamos destinando más recursos



EL FUEGO AFECTABA AYER LOS SECTORES PUENTE 3, 4 Y 5 DE CONCEPCIÓN.

para acá". Luego se trasladó a Penco y a Tomé, donde destacó la presencia en la zona del Presidente electo José Antonio Kast, con quien dijo que estaban en contacto porque "Chile nos une" y "debe haber una continuidad".

Entre la noche del martes y la

madrugada de ayer hubo tres detenidos en la zona afectada. En Perquenco, Carabineros arrestó a un hombre de 63 años descubierto por vecinos iniciando un foco de incendio en una plantación de trigo donde Bomberos ya intentaba apagar un siniestro.

Al ser detectado, el sujeto escapó pero fue alcanzado por residentes y entregado a la policía. La fiscal Nelly Maraboli señaló que transportaba "un bidón con un líquido, supuestamente acelerante, y al ser revisada su ropa se le encuentra una caja de fósforos". El ministro de Seguridad, Luis Cordero, señaló que este hecho era "uno de los incendios más graves de los ocurridos, desde el punto de vista de seguridad".

En Ñuble, ayer el fiscal Rolando Canahuate realizó pericias en el sector donde se registró un incendio forestal en Quillón y Bulnes, donde murió una persona. En el sitio dijo que la evidencia apuntaba a que el fuego se inició por la caída de un árbol sobre el tendido eléctrico. CG